



La antigua Diputación, posible sede de la Fundación Ortega- Marañón en Zamora

El instituto universitario prevé comenzar con su actividad docente el próximo mes de octubre

Judit Calvo

El edificio de la antigua Diputación Provincial de Zamora, ubicado en la calle Ramos Carrión, es el lugar «con más posibilidades» para albergar la sede de la Fundación Ortega-Marañón en la capital.

Después de muchas idas y venidas y de que el proyecto se diera por abandonado, la llegada a Zamora del instituto universitario, «tiene ahora más apoyos que nunca», según asegura su impulsor, Miguel Ángel Mateos, que agradece el «apoyo y el esfuerzo» que está realizando el presidente de la Diputación, Fernando Martínez Mañillo, y el PSOE de Madrid, en pos del proyecto.

El mes de octubre es la fecha provisional que baraja para dar comienzo a la docencia de español

para extranjeros en Zamora, aunque falta aún la firma del consejero de Educación, Juan José Mateos, «un trámite que se le ha pedido hace un año y que todavía no se ha llevado a cabo», se pronuncia Miguel Ángel Mateos, que le reprocha a la alcaldesa dejar de lado «por completo», el proyecto.

El impulsor de la llegada a Zamora de la Ortega-Marañón insiste en que «va por muy buen camino», y tacha de «chismosos» a los que han vertido informaciones falsas sobre el proceso, «como que hemos recibido dinero por todo esto, cuando ni siquiera he cobrado por los desplazamientos a Madrid, no ha cobrado nadie ni un duro, que eso quede bien claro», se pronuncia Mateos.

El «firme compromiso» de la



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Antiguo edificio de la Diputación Provincial, posible sede de la Fundación.

institución educativa, que ya está trabajando con la Universidad de Salamanca gracias al convenio firmado para la sede zamorana, hace que el proyecto no se haya parali-

zado después de varios retrasos en la puesta en funcionamiento del instituto. «Hay gente a la que no le gusta que venga la Fundación y no hace nada para que salga adelante,

pero somos muchos los que vemos el revulsivo que significará para Zamora», asegura Mateos.

Para la Fundación, Zamora es uno de los destinos por los que más apuesta, por un lado debido al compromiso adquirido con el impulsor, así como por las características de la capital para albergar cursos de verano, unido a la cercanía con Portugal. Gijón, Cuenca, o el Gobierno de Aragón han postulado para albergar la Fundación en su territorio, aunque Zamora es, de momento, el lugar que consideran más idóneo para la apertura del instituto.

Solo queda pendiente la firma del consejero de Educación para sacar adelante el proyecto de enseñanza del español

La Fundación Rei Afonso Henriques queda relegada para albergar la Ortega-Marañón, ya que solo sería viable como residencia de profesores por la necesidad de una fuerte inversión para acondicionar las instalaciones.

Alumnos chinos o americanos, entre otros, serán los usuarios de esta Fundación, «sean el número que sean, lo importante es ir organizando actividades para que poco a poco podamos ser un referente en la enseñanza del español», añade Miguel Ángel Mateos.